

# Le beau voyage des Terminales S du LPO du François

Heureux qui comme la TS va faire un beau voyage pour paraphraser Du Bellay. Vendredi soir, 60 élèves des terminales scientifiques du lycée La Jetée du François sont partis pour onze jours de voyage en France et en Italie.

Un périple culturel et scientifique qui alterne sites touristiques ou culturels, musées, monuments, sites techniques, les monuments mythiques et technologiques anciens de l'Italie du Nord. Au programme par exemple il y aura Rome et son Colisée, les musées du Vatican, la fontaine de Trevi, Les Caravage, Pise, Florence, le musée Galilée, le musée des sciences et technologie Léonard de Vinci, le Futuroscope de Poitiers, le Parc de la Villette ou encore le musée d'histoire naturelle.

Tout cela a été mis en place par six enseignants boostés par le dynamisme et l'enthousiasme des élèves sous la conduite de Fabrice Bourrier, professeur de physique, avec les profs de SVT,

lettres modernes, EPS, philosophie et d'histoire et géographie qui se sont attachés depuis l'an dernier à mettre en place ce périple original.

« Notre projet inscrit l'élève dans les principes fondamentaux de civisme, de solidarité, d'autonomie, d'initiative et d'engagement et ouvre les portes de la découverte du Monde, de l'Europe et des berceaux de grandes civilisations et des grandes inventions qui ont bouleversé notre quotidien. Il a aussi permis de créer une symbiose pédagogique entre professeurs et élèves, entre professeurs et intervenants extérieurs, entre action éducative et culturelle, entre savoirs, savoir-faire et savoir être. C'est l'alliance de grands domaines :



Sciences, Histoire, Civilisation, Arts, Langues et Philosophie. Ces élèves qui s'engagent dans la vie de nos lycées sont souvent récompensés pour leurs efforts mais on ne favorise pas tou-

jours l'ouverture sur le Monde, moyens intellectuels ne rimant pas toujours avec moyens financiers ! » souligne Fabrice Bourrier, le responsable du projet.

**J.-C.C.**

*Avant le soleil de l'Italie,  
à l'ombre d'un  
magnifique flamboyant  
dans la cour du lycée.*